

# Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat Terjaga di Kontes Ayam Pelung Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Oct 7, 2024 - 08:59



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS.WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG  
6°58'18", 106°53'26", 447.7m  
6 Okt 2024 10:47:49

*Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat Terjaga di Kontes Ayam Pelung Desa Wangunreja Polsek Nyalindung  
Polres Sukabumi*

Pada hari Minggu pagi yang cerah, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, bersama Babinsa, Serka Am Abun, melaksanakan pengamanan Kontes Ayam Pelung sekaligus sambang warga di Kampung Lemah Duhi, RT 02/06, Desa Wangunreja. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai, dalam rangka menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Sutrisno tidak hanya bertugas menjaga keamanan acara, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga ketertiban selama masa kampanye. Ia menekankan bahwa pemilihan umum harus berlangsung damai, aman, dan tertib.

Beberapa poin penting yang disampaikan kepada warga antara lain:

- Pentingnya tidak menyebarkan berita hoaks yang dapat memicu ketidakpastian.
- Menghindari politisasi isu SARA yang dapat merusak kerukunan.
- Tidak mudah terprovokasi oleh provokasi yang tidak bertanggung jawab.
- Menolak segala bentuk intimidasi dan persekusi.
- Menghindari tindakan main hakim sendiri.

Selain itu, AIPDA Sutrisno juga mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) sebagai langkah antisipasi terhadap pencurian kendaraan dan hewan peliharaan. Ia mengingatkan agar warga mematuhi aturan berlalu lintas dan menolak perjudian online maupun kartu. Warga juga diimbau untuk siap siaga dalam menghadapi bencana di wilayah mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menciptakan suasana yang harmonis antara aparat dan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya memperkuat keamanan, tetapi juga meningkatkan keterikatan sosial dalam masyarakat Desa Wangunreja menjelang pilkada yang akan datang.